



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

3073

Pratteln, 22. September 2017

Interpellation Jugendfeuerwehr in Pratteln

Per Zufall habe ich erfahren, dass es in Muttenz die Jugendfeuerwehr gibt. Dieses Angebot ist an Jugendliche von 12-17 Jahre gerichtet, welche Interesse an der Feuerwehr haben. An ca. 10 Übungen pro Jahr (jeweils Samstagnachmittag) wird ein Einblick in die Feuerwehrarbeit geboten. Die Jugendlichen erlernen den Schlauchdienst, Erste Hilfe und Rettungsdienst, Leiterdienst, Motorspritze und vieles mehr. Erwartet wird Freude an der Feuerwehr, Teamgeist sowie Disziplin.

Mangels Angebot in Pratteln findet immer mal wieder eine Jugendliche oder ein Jugendlicher den Weg nach Muttenz, um auch dabei zu sein.

Der Vorteil, neben der Nachwuchsförderung ist, dass die Teilnehmenden beim Wechsel in die „grosse Feuerwehr“ bereits einige Vorkenntnisse haben, welche sich die anderen „Hamburger/Neulinge“ zuerst noch aneignen müssen. Dies erleichtert die Ausbildung bei den „Grossen“.

1. Warum hat Pratteln keine Jugendfeuerwehr?
2. Ist geplant in naher Zukunft dieses Angebot einzuführen?
3. Wenn ja was wäre der Aufwand (Zeit und Sold)

Danke im Voraus für die Beantwortung.

Für die SP-Fraktion

Eva Keller-Gachnang